

巡回バス、子育て支援など公約実現に全力あげます

日本共産党。残念な3→2議席への後退

4月21日の江南市議会議員選挙で、日本共産党は現有3議席の確保をめざしましたが、2議席にとどまり残念な後退を喫する結果となりました。3人合計の得票、得票率は、4年前の2015年市議選比で減りましたが、2017年10月の衆院選比例より増加しました。（下表参照）

有力な新人・元職が11人も乱立する大激戦となった今回の市議選。日本共産党に期待を寄せ、ご支持いただいた多くの市民の皆様や、奮闘いただきました支持者、後援会の皆様に、心からの感謝とともに深くお詫びを申し上げます。

今後は、取り組み状況をしっかり分析し総括したうえで、新たな前進につなげてまいります。

また巡回バス、いっそうの子育て支援、国保税引き下げなどの掲げた一つ一つの公約実現のために、皆様と力を合わせ全力でがんばります。

2カ月後は参院選挙です。安倍政権退陣、消費税10%を中止に追い込むために、日本共産党への一層のご支援をよろしくお願い申し上げます。

（日本共産党江南市委員会）



23日朝、江南駅前では結果を報告する（左から）かけのまち子、東よしき、みわ陽子の各議員候補。

2019年市議選結果（2015年と今回では、支持を訴える地域範囲が変わっています）					
	東よしき	かけのまち子	みわ陽子	合計得票	得票率
今回得票	882票	1585票	1501票	3968票	10.68%
2015市議選	1388票	1901票	1767票 (森ケイ子)	5056票	12.03%
2017衆院比例				3509票	7.76%

ごあいさつ

東よしき



今回は、議席に届かず、本当に申し訳ない結果となりました。

日夜奮闘していただいた皆さんに、心からの感謝申し上げます。

これからも、議員団とともに公約の実現に力を尽くす決意です。

ごあいさつ

かけのまち子



多くの皆様に支えていただき3期目を迎えることができ、感謝でいっぱいです。巡回バス実現の訴えには、かつてないほどの強い期待と反響が寄せられました。公約の実現に全力を挙げるとともに、女性議員2人となる党議員団への一層のご支援をよろしくお願い申し上げます。

ごあいさつ

みわ陽子



皆様のご支援で、森ケイ子議員の議席を引き継ぐことができました。選挙戦では日に日に手を振って応援くださる方の数が増えて期待の大きさを感ずることができました。

当選証書と議員バッジと膨大な資料をいただき、改めて責任の重さを痛感しました。困難も多いと思いますが、公約の実現のために力いっぱい頑張ります。今後もご支援よろしくお願い申し上げます。

5月臨時議会の日程

5月17日（金）～20日（月）、21日（火）

市議会の新たな役員体制、委員会の所属などを決めます。

6月定例議会の日程（予定）

6月7日（金）～7月1日（月）

補正予算案、条例改正案など各種の議案を審議するとともに、一般質問を行います。



●日本共産党江南市委員会では、「学校給食費の保護者負担の軽減を求める要望署名」に、引き続き取り組んでいます。是非、ご協力ください。